

Jeremy Blaser, Portfolio Manager bei Finanz Konzept in Zürich: 1.350 Dollar



Ende 2017 gehen wir von einem höheren Goldpreis aus, dass oberhalb der Marke von 1.350 US-Dollar notieren sollte. Die genaue Preisbildung wird auch von den Ereignissen weltweit abhängen, jedoch sollte 2017 ein positives Jahr für Goldanleger werden.

Gold kommt aktuell nicht so wirklich vom Fleck. Seit Mitte vergangenen Jahres bewegt sich der Preis für das gelbe Edelmetall mehr oder weniger seitwärts. Und wie geht es nun weiter? Wo steht der Goldpreis Ende 2017? Wir haben fünf Experten gefragt.